

ATION

LESCHERAINES

Un documentaire sur l'engagement citoyen dans les Bauges

Bérangère Hauet, réalisatrice, travaille dans l'audiovisuel depuis 15 ans. Elle a utilisé son métier pour mettre en avant ses valeurs comme l'éducation populaire ou le lien social, beaucoup avec les jeunes, dans la région parisienne puis à Mayotte. Elle a réalisé en 2013 son premier film documentaire intitulé "devenir mère".

"Biobauges" choisi pour illustrer l'engagement citoyen

C'est un nouveau projet que Bérangère a lancé en 2016 sur l'engagement citoyen et les actions collectives, et pour illustrer cette thématique, elle a choisi une association des Bauges, Biobauges, qui milite

pour une agriculture bio, locale, et pour une alimentation saine.

Un financement participatif

Les tournages de "Courts-circuits" ont commencé l'été dernier, le montage est en cours et un financement participatif a été lancé pour la post-production, la communication et la diffusion. Bérangère et son équipe ont fait le choix d'auto-produire ce film pour rester indépendantes des circuits de production traditionnels. L'idée est de partir d'une expérience pour mettre en lumière des pratiques très courantes dans la vie associative : qu'est-ce qui pousse une personne à s'engager pour le bien com-

mun, pourquoi la société civile a un rôle à jouer dans la transformation sociale, quelles sont les forces et les limites des actions collectives. Bérangère veut réaliser un film qui engage à s'investir sans discours moralisateur ou culpabilisant.

Le principe du financement est simple : on soutient le film, en participant financièrement, on devient acteur de la production et on reçoit une contrepartie.

G.M.

Il reste un peu plus d'une semaine pour aider à la réalisation de ce projet sur <http://www.touscoprod.com/fr/courts-circuits>.



Bérangère Huet (troisième en partant de la droite) avec l'équipe du magasin associatif Croc Bauges.